



© Science Saru

Kai, un chico que está en secundaria, vive en Hinashi, un pueblo pesquero y aislado, con su padre y su abuelo, un fabricante de sombrillas. Si bien antes vivía en Tokio, tras el divorcio de sus padres regresa al pueblo natal de estos. A Kai le cuesta hablar con sus padres de la complejidad de sentimientos que le despiertan, y se siente solo y desanimado en cuanto a su vida escolar. En este escenario, una de sus pocas alegrías es subir las canciones que compone a internet.

Personajes inolvidables de estilo pop, una paleta de colores perfectamente equilibrada, líneas fluidas que al instante eliminan la sensación de distancia con el espectador y una animación que desborda velocidad y suavidad: estas son las características del genio creativo Masaaki Yuasa, responsable de una de las series anime del momento como «Devilman Crybaby».

La podéis ver en [Filmin](#).